



Reiserückkehrer: Ägypten nun auch Risikogebiet

Seit Samstag, 21.03.2020, gilt nun auch Ägypten als Risikogebiet. Für Reiserückkehrer aus dem Kreis Plön gilt daher nunmehr auch, dass diese zwei Wochen lang weder Krankenhäuser, noch Arztpraxen und zahlreiche weitere sensible Einrichtungen betreten dürfen.

„Sie sind zudem verpflichtet, sich unverzüglich mit dem Gesundheitsamt in Verbindung zu setzen, damit sie über die weiteren Pflichten aufgeklärt werden können.“, so Landrätin Stephanie Ladwig. Sie appelliert jedoch an alle Reiserückkehrer, sich freiwillig in eine 14-tägige häusliche Quarantäne zu begeben, auch wenn keine Symptome auftauchen. Reiserückkehrer gelten als großer Verbreitungsfaktor des Corona-Virus.